

放課後子ども教室だより

いわしろ子ども教室

令和7年12月12日（金）訪問

～今回は、「キャップでコースター作り」を体験しました！

小浜小学校の1～5年生の子どもたち18名が登録しています。この日の活動は、「キャップでコースター作り」を行いました。ペットボトルのキャップを細かくしたものと並べて、思い思いにデザインを考えていました。また、アイロンを使って固めるところは、スタッフにサポートしていただきながら作品を仕上げていました。

いわしろ子ども教室では、バスで下校する児童もいるため短時間で活動できるように内容を工夫しています。また、活動終了後には、スタッフで打合せを行い、次回の活動の準備を進めることで、子どもたちが短時間でも充実した活動ができるよう協力しています。



【デザインする子どもたちへのサポート】

協働活動リーダーの声



公民館のスタッフやいろいろな方からアイデアをいただいて活動内容を検討しています。和紙でランタンを作り作品を文化祭で展示した際は、参観者から好評を得ました。



【形をくずさないように確認】



【自分でカードに出欠を記入】

子ども教室は、やさしいスタッフさんがたくさんいて、工作の作り方や勉強を丁寧に教えてくれるところがとてもいいです。

姉やいとも一緒に子ども教室に通っています。子ども教室は、いろんな工作や体験ができるのでとても楽しいです。

去年はあまり想像できなく、工作も苦手だったけど、通っているうちに作れるようになりました。絵もかけるようになりました。

楽しくて仕方ないです。子どもと接することも、一緒に作って想像力を働かせることも大好きです。



協働活動サポーターの声

子どもたちの感想

いわしろ子ども教室では、各地域団体に所属して住みよいまちづくりに貢献している方々が、協働活動サポーターとして活躍されています。子どもたちは、帰りのバスの出発時刻がそれぞれちがうため、活動の時間に差がでてしまいます。そこで、みんなでアイデアを出し合って活動内容を工夫しています。